

鏡川流域パートナーシップだより No.183 R6.11.5



新エネルギー・環境政策課では、高知市の清潔なまちのシンボルである鏡川の美しい景観や自然環境を保全するため、鏡川流域の自然と人、人と人との関わりとつながり(鏡川流域パートナーシップ)の拡大を目指しています。「鏡川流域パートナーシップだより」では、鏡川流域パートナーシップ推進に向けたさまざまな取組を楽しく紹介します！

「いきものや」×まちのコイン「ぼっちり」in 黒潮祭！



☞ ブースを訪れると、受付に「ぼっちり」のチラシやQRコードが並んでいました！

11月2日(土)・3日(日)の2日間、高知大学で開催された「黒潮祭」で、高知大学同好会「いきものや」の皆さんが、来場者と植物しおり作りやアンケート調査を行い、**まちのコイン「ぼっちり」**を活用して企画をさらに盛り上げました！

～鏡川流域における「いきものや」の学生さんと高知市の連携～



これまでに、スマホアプリ「Biome」を活用した生きもの調査を宗安寺などでを行い、「鏡川流域いきもの図鑑を作ろう2024」のクエスト(イベント)で多様な動植物を登録しました！

また、まちのコイン「ぼっちり」を活用し、鏡川流域の自然や生物と人をつなぐ活動に取り組んでいます！



☞ 植物しおり作りの前に、部員の皆さんから、生物多様性についての説明がありました！「**まずは人と自然との関わり**に目を向けることから」という力強いメッセージが印象的でした。

部員の皆さんが事前に採集した植物の中から好きなものを選び、オリジナルのしおりを作る体験は思い出になりました♪



☞ アンケート項目は、「普段いきものを捕まえますか？」といった自然や生物との関わりに関するものに加え、「ぼっちりについて知っていますか？」という項目も用意してくれていました。



☞ 動植物のクイズや標本など、部員の皆さんが作った展示は見応えがありました！



☞ しおり作りを体験し、まちのコイン「ぼっちり」で「いきものや」への応援メッセージを送ってくださった方に、オリジナルフェイスタオルをプレゼント！約15名の方にご利用いただきました！



「楽しくしおり作りができて子どもも喜んでおりました。活動頑張ってください！」

「韓国の留学生です！いつも応援しております！」

「骨格標本を初めて生で見る、そして触るといった体験ができて非常に面白かったです！一番好きな植物の金木犀のしおりも作れたので満足です！」

自然や生物と日常的に楽しく関わるきっかけを生み出す「いきものや」の皆さん。これからも一緒に、高知市や鏡川流域の自然と人をつなぐ取組を進めていきたいです！



鏡川流域関係人口のつながりを可視化し、循環を促進するために、スマホアプリ「まちのコイン」を導入しました。高知市のコイン名称は「ぼっちり」です。鏡川がつなぐ山、川、海、人のたくさんの「ちょうどいい」関わりを未来へと繋いでいきたいという意味が込められています。ユーザー、スポット募集中です！

※「ぼっちり」の詳細については、こちらをご覧ください。

<http://cms4.city.kochi.kochi.jp/soshiki/186/machinocoin.html>

「まちのコイン」のインストール



iPhone

Android